

Imparten curso de prevención de drogodependencias a internos de medicina

La Escuela de Medicina y el Consejo Nacional de Drogas dieron inicio al *Curso Básico de Prevención de Drogodependencias*

dirigido a internos de la carrera de Medicina, con el objetivo de capacitarlos sobre la eventualidad y propagación del uso indebido de drogas y los efectos dañinos que éstas sustancias pueden tener sobre la salud, a fin de diseñar estrategias integrales de prevención primaria.

El acto protocolar previo al inicio del curso fue presidido por el doctor Jorge Asjana y el arquitecto Domingo Jiménez, decanos de las facultades de Ciencias de la Salud e Ingeniería y Arquitectura, respectivamente; el doctor Wilson Mejía, director de la Escuela de Medicina, y el profesor Bolívar Valera De León, del Departamento de Educación Preventiva Integral del Consejo Nacional de Drogas.



Integrantes de la mesa de honor en el inicio del curso

El doctor Mejía, quien tuvo a cargo la apertura de la actividad, dijo que dicho curso, con duración de tres días, busca capacitar a unos Mil internos, los cuales al finalizar el mismo tendrán la formación necesaria para identificar y manejar adecuadamente los casos que puedan presentárseles en las unidades de atención primaria en las que prestarán servicios.

José Matos y Bolívar Valera De León, representantes del Consejo Nacional de Drogas, dieron la bienvenida a los participantes, introdujeron distintos tópicos incluidos en el curso, y hablaron sobre la metodología a utilizar, las expectativas y los objetivos planteados.

A estas intervenciones, le sucedió la de Franklin Valois, quien expuso ampliamente sobre “*Drogas, clasificación y efectos*”, resaltando que de acuerdo a su condición química estas sustancias pueden clasificarse en naturales y sintéticas, y según sus efectos en el sistema nervioso en depresora y estimulantes.

El doctor Wilson Mejía da apertura a la actividad

Escuela de Medicina y el Consejo Nacional de Drogas imparten curso

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 30 de Junio de 2010 11:25 - Última actualización Jueves 01 de Julio de 2010 09:08

Otros temas que serán abordados en este curso son los siguientes: percepción del consumo de drogas, mitos y realidades de las drogas, manejo de recetas de medicamentos controlados por la ley 50-88 sobre drogas y sustancias controladas, abusos de drogas-tratamiento y rehabilitación, el abordaje psicológico del paciente intoxicado por drogas. También se realizarán simposios y se exhibirán películas con distintos abordajes sobre la problemática de la drogodependencia.

Vista parcial de los internos que asisten al curso



Personal del Consejo Nacional de Drogas muestra tipos de drogas que



Los internos escuchan atentamente al profesor Bolívar

